

SEDNOVE

CHÂTEAU HAUT SELVE

2022

LE DOMAINE

Château Haut Selve est devenu l'unique création viticole du XXème siècle en Bordelais, sur un terroir historique des Graves détruit par le phylloxera et laissé à l'état de forêt pendant 120 ans.

Le domaine s'inscrit dans une démarche d'excellence et durable : sa devise « Non Nova Sed Nové », non pas des choses nouvelles mais de manière différente, illustre une volonté de remise en question permanente.

Depuis 2018, la propriété est certifiée HVE3 et TerraVitis.

SEDNOVE

« FAIT DE MANIÈRE DIFFÉRENTE »

A LA VIGNE

- Sélection parcellaire de 1 ha ; sols sablo-graveleux sur graves profondes
- Densité de plantation : 5.500 pieds par hectare
- Taille adaptée avec une approche de la vigueur au niveau de chaque pied
- Surface foliaire éclairée supérieure à 13 000 m²
- Nutrition des sols par engrais verts (féverole, pois, moutarde)
- Travail du sol mécanique en inter-rang, sans désherbants
- Epamprage manuel et mécanique exclusivement, sans intrants chimiques
- Ebourgeonnage en Mai pour ajuster le nombre de grappes par pied
- Rendements de la parcelle : 37HI/Ha

VINIFICATION ET ELEVAGE

- Vendanges manuelles
 - Encuvage en grappes entières avec rafle à hauteur de 35%
 - Macération et fermentation en cuves inox thermo-régulées
 - Pilotage des extractions par l'analyse du chapeau de marc
 - Elevage pendant 8 mois dans des amphores Tava de 750 litres
 - Assemblage: 80% Merlot et 20% Cabernet Sauvignon
 - Sans sulfite ajouté
-
- Mise en bouteille précoce le 16 juin 2023 pour préserver la fraîcheur et protéger le vin
 - Nombre de bouteilles produites en 2022 : 4.692



SEDNOVE

CHÂTEAU HAUT SELVE

2022

LE MILLESIME 2022, PAR ARNAUD LESGOURGUES



Arnaud Lesgourgues, Co-propriétaire

« Le millésime 2022 sera un très bon millésime à Haut Selve, représentatif des efforts mis en place sur le domaine depuis plusieurs années, un des plus beau jamais réalisé en blanc et en rouge.

Après un hiver exceptionnellement sec et froid, puis un redoux trop rapide en février, le gel est survenu de façon plus précoce que l'année précédente. Nos éoliennes et une taille plus tardive nous en ont globalement préservé. Début juin, la floraison s'est déroulée sous les meilleurs auspices. Puis, les conditions extrêmes de l'été, entre les vagues de chaleur et le déficit hydrique, ont été des facteurs qui ont contribué à accélérer la maturation des raisins.

Ce millésime, pourtant marqué par des conditions climatiques chaudes, se présente sur la fraîcheur avec une jolie tension. Il apporte à nos vins rouges de l'équilibre, une grande complexité et une race inégalée jusque là. »



NON NOVA SED NOVE

Non pas des choses nouvelles, mais de manière différente